



communiqué

43

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 28 AVRIL 1983

VISITE AU CANADA DU COMMISSAIRE GÉNÉRAL DE L'OFFICE DE SECOURS ET DE TRAVAUX DES NATIONS UNIES POUR LES RÉFUGIÉS DE PALESTINE DANS LE PROCHE-ORIENT (UNRWA)

L'honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat (Relations extérieures), a annoncé aujourd'hui la visite à Ottawa, les 28 et 29 avril prochain, de M. Olof Rydbeck, commissaire général de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA).

Par le biais de programmes de secours humanitaires, de santé et d'éducation, l'UNRWA est chargé du bien-être des 1,9 million de Palestiniens réfugiés en Syrie, en Jordanie, au Liban et dans les territoires de Cisjordanie et de la Bande de Gaza occupés par Israël. Il est subventionné grâce à des contributions volontaires offertes par les Etats membres des Nations unies. En 1983, ses besoins financiers s'élèveront à environ \$206 millions (US).

Outre sa rencontre avec l'honorable Mark MacGuigan, ministre de la Justice, M. Rydbeck aura des entretiens avec des fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures et de l'Agence canadienne de développement international, sur les programmes de l'UNRWA, la situation des réfugiés palestiniens dans le Moyen-Orient et l'avenir de la contribution du Canada à l'Office.

Le Canada a été l'un des principaux donateurs à l'UNRWA, depuis sa création en 1949, manifestant ainsi sa vive préoccupation quant au sort des réfugiés palestiniens. En regard de l'ensemble des contributions à l'UNRWA, le Canada se place au sixième rang des donateurs, ayant offert à l'Office \$69,5 millions (US), depuis 1950.